

- 231** ¡El domingo nos vamos merendar al campo! Habrá que llevar algunos bocadillos, una tortilla de patatas, empanadillas... y le diremos a Esther que prepare ensaladilla. No debemos olvidar meter en la cesta parte de la vajilla, como vasos, platos, tenedores y cuchillos. También habrá que llevar unas sillas de plástico para sentarnos y las esterillas. Para ir al campo es muy importante llevar zapatillas para ir cómodos y poder hacer excursiones, jugar, correr. ¡Seguro que lo pasamos de maravilla!
- 232** Mi vecina Carmen hizo un cursillo de decoración y cambió toda la casa. Compró visillos nuevos y cambió el antiguo tresillo por uno más moderno. En los altillos del salón colocó plantas que colgaban y lamparillas con bombillas de colores. Para tapar la trampilla puso una enorme alfombra que hacía juego con la nueva tapicería de las sillas. Enmarcó unos dibujos hechos al carboncillo y los colgó de la pared de la cocina. Pintó las paredes de la buhardilla y la decoró con figuritas de arcilla.
- 233** La familia de mi amigo Quique tiene una casa de campo en Cáceres. Está rodeada de cerezos, manzanos, ciruelos y además, hay un hermoso ciprés. Allí viven sus abuelos. Su abuela Carlota prepara un requesón buenísimo y al abuelo César, le sale fenomenal el bacalao a la cazuela. En verano toda su familia veranea en esta casa y como Quique tiene muchos primos, nunca se aburre durante las vacaciones.
- 234** El entrenador de mi equipo de atletismo se llama Francisco. Es un entrenador muy bueno y dice que para ser un buen deportista hay que comer equilibradamente para que nuestro cuerpo tenga energía. Siempre nos cuenta que hacer deporte es muy importante para estar en forma y para que el corazón esté fuerte y sano. Sus entrenamientos son muy interesantes porque además de correr y ayudarnos a ser buenos atletas, nos da buenos consejos.
- 235** El otro día leí un libro titulado Las aventuras del gato Gómez. El libro cuenta la historia de un gato aventurero. El protagonista se llama Gómez y gatea y gatea por los tejados de la ciudad en busca de acción. Siempre le acompaña un alegre jilguero llamado Gugui. Juntos han recorrido toda la ciudad. Son amigos de una guapa cigüeña que vive en lo alto de un campanario. Gómez y Guqui van a visitarla muy a menudo y juntos comen espaguetis con carne. Gómez está pensando en hacer un gran viaje. Todavía no han decidido dónde irán, pero les encantaría ir al Polo Norte a conocer a los elegantes pingüinos. ¡Es un libro muy divertido!